



► **Bessoncourt.**- Pour la 5<sup>e</sup> année consécutive, une douzaine de bénévoles de l'équipe de fleurissement a préparé les décorations de Noël. Sous la houlette du méticuleux et minutieux Daniel Graf, qui organise les chantiers et coache la troupe, la joyeuse troupe a consacré environ 400 heures à découper, poncer, clouer, visser, peindre, adapter et transformer les maisons, les sapins, les boules et les étoiles. Les élèves de maternelle ont également apporté leur contribution au projet. « C'est avant tout un travail de groupe, où chacun apporte ses compétences et sa bonne humeur », précise Daniel. La mise en place des sujets a pris trois jours et le résultat est spectaculaire. Le rond-point « lunaire » côté zone commerciale est transfiguré et l'entrée du village de ce côté-là présente une belle densité de décors. L'école et la médiathèque sont très jolies ainsi que la place de la Fontaine. Au cœur du village, la mairie et la Poste ont aussi profité des efforts des artistes. Si le village est si agréable à traverser à l'approche des fêtes, c'est grâce à Danièle, Marie-Paule, Agnès, Florence, Gérard B, Yves, Philippe, Donat, Michel B, Marcel, Michel G, Gérard P, Gérard K et Daniel. La municipalité, représentée par Florence Rabier, a bien entendu financé les fournitures et a mis à disposition les employés communaux pour les travaux d'installation.